
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.291 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

  来春のｾﾝﾊﾞﾂ高校野球 21 世紀枠※ 

区内の高校が都推薦校に 

 東京都高校野球連盟が「21 世紀枠」の都推

薦校として選出した高校は、次のどこでしょ

う？（※全国９地区から候補各１校が選出さ

れ、来年１月 24 日に出場３校が選ばれます） 

① 都立八潮高校（東品川） 

② 都立大崎高校（豊町） 

③ 都立小山台高校（小山） 

④ 私立朋優学院高校（西大井） 

⑤ 私立青稜高校（豊町） 

◎難易度◎難易度◎難易度◎難易度    ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆    

 

 

2013201320132013 年年年年 11111111 月月月月    

前号に引き続き、今号は、決算特別委員会（24

年度歳入・歳出）の審議のうち、歳出：衛生費・

産業経済費・民生費の一部をご報告します。 

Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問            Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁        

◎平成◎平成◎平成◎平成 24242424 年度決算額年度決算額年度決算額年度決算額    ☆私の☆私の☆私の☆私のｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄ        

・歳出歳出歳出歳出    1291 億 7566 万 3360 円 

※区民１人当たり 約 35.9 万円 

 

健診・健康等⇒107.3 億円 

商工業振興等⇒20.1 億円 

《犬の「ふん害」について》 

Ｑ：犬の「ふん」が公園等に放置されている。現状

と犬のふん害への区の対策は？ 

Ａ：公園、私道、区道等における「ふん害」の

苦情が保健所にも多数寄せられている。まず

は、飼い主の適正な飼育が最重要。区は、現

地に看板類の設置、忌避剤の提供等、対応し

ている。犬のしつけ教室を通じて、犬の習性

を踏まえた飼い方、散歩の仕方等を普及させ

ていきたい。 

◎犬の登録・予防注射◎犬の登録・予防注射◎犬の登録・予防注射◎犬の登録・予防注射    

                        233233233233 万円万円万円万円    

☆犬を飼う方が増えています。 

ﾏﾅｰを守ることで楽しく 

ﾍﾟｯﾄとの共生を。 

 

《先天性風疹（ふうしん）症候群》 

Ｑ:今年は、昨年を上回る風疹の流行となっ

た。今後終息に向かうのか、見通しが立

たないので風疹流行対策を。 

Ａ：妊娠希望の女性へ来年３月までﾜｸﾁﾝの全

額助成している。また、妊婦の夫について

9/30 までの全額助成を女性と同様に来年３

月末まで延長することにした。 

※先天性風疹症候群－免疫のない 

女性が妊娠初期に風疹に罹患（り 

かん）すると胎児に感染し、出生 

時に障害を引き起こすことがある。 

☆今回の流行の中心は、20～40 代の風疹の抗

体を持たない青年男子と言われます。妊婦の

夫に対する区の風疹ﾜｸﾁﾝの全額助成の継続

は、評価できます。来年３月以降も要望します。 

《10/6 の天王洲花火大会について》 

Ｑ：港区内で打ち上げられ、屋形船や天王

洲から観覧できたが、区のかかわりと、

今後、区内での本格的実施を要望する。 

 

Ａ：水辺活用ｲﾍﾞﾝﾄとして区が 100万円委託金

を支出している。品川観光協会が関連部署

と調整し、昨年は５分、今年は 15分とよう

やく実現できた。経費・安全 

確保など、いろいろな状況を 

勘案しながら観光協会と連携 

しつつ、歩を進めていきたい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：③：③：③：③都立都立都立都立小山台（こ小山台（こ小山台（こ小山台（こ

やまだい）やまだい）やまだい）やまだい）高校高校高校高校。「文武両道をﾓｯﾄｰ

に（専用）ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞがない中で少な

い時間を有効に使い、近年安定し

た上位進出を果たしている」とい

うのが推薦理由。1/24 は注目です 

 

ちょっとした話ながわ 

◇ｾﾝﾊﾞﾂ「21 世紀枠」推薦校に 

           都立小山台高校 

 都立小山台高校（武蔵小山駅前にある）は、

秋季高校野球都大会でﾍﾞｽﾄ８入りした実績な

どが評価された。主戦の伊藤優輔投手（２年）

を中心に私立強豪校の堀越、早稲田実業、日大

豊山を破った。監督の福嶋先生は、かつて都立

江戸川高校を東東京大会ﾍﾞｽﾄ４に躍進させた

実績がある。小山台高では、野球部と呼ばず、

野球「班」と呼びます。「進学指導特別推進校」

指定の進学校でもある。 参考参考参考参考::::11/1311/1311/1311/13 毎日新聞毎日新聞毎日新聞毎日新聞 

子育て、障害者・高齢者福祉等 

⇒566.3 億円 

☆歳出全体の 43.6％を占めます! 

《保育園の大規模改修について》 

Ｑ：①保育園の大規模改修の基準は。②今後の

改築計画は。 

Ａ：①耐用年数を約 50 年と設定して年 2，3 園

を計画的に実施している。②現状は、 

 待機児童対策を中心にしている。今後 

10 年は入所希望の高止まりが続いて 

いるので、そうした待機児童の状況を 

みて今後の計画を具体化していきたい。 

◎施設整備費（大規模改修◎施設整備費（大規模改修◎施設整備費（大規模改修◎施設整備費（大規模改修２園２園２園２園））））    

                                                ３億３億３億３億 1392139213921392 万円万円万円万円    

☆保育園だけでなく、区有施設全体として改築など

の具体的な更新計画の策定を。 

《児童学園建て替えについて》 

Ｑ：改築は、どのくらいの建物にする方向か。

また、障害者施設だけなのか。 

Ａ：建て替え後は、かなり広い面積がとれると

考える。現行の児童学園の機能、足りない部

分なども確保した上で、総合的な判断も踏ま

えて考えて行きたい。（注：10/2『歳入』審査

で、「例えば、特別支援学校の卒業生の受け皿

…」という区の答弁もありました） 

※児童学園（南品川３丁目）－知的障害児通園

施設、軽度発達障害児ﾃﾞｨｻｰﾋﾞｽ、「子ども発達

相談室」等の事業を展開しています。敷地 

は約 2700㎡あるが、建物は、２階建て。 

昭和 46 年竣工で 40 年以上経過している。 

《親育ち支援講座》 

Ｑ：内容はとてもいいが、開催が平日午前中。休

日、週末、夜間など参加しやすい形に。 

《高齢者外出習慣化事業について》 

Ｑ：いい事業だと思うが、延 362 人で決算額 440

万円。１食 12,000 円のｺｽﾄをどう考えるか。

やり方を含めて検討の余地があるのでは。 

Ａ：ほとんどがｺｰﾃﾞｨﾈｰﾄ料を含めた委託料（栄

養士３人の人件費含）である。 

※高齢者外出習慣化事業－65 歳以上の一人暮ら

し高齢者が、３か所（南品川・東品川ｼﾙﾊﾞｰｾﾝ

ﾀｰ、大井林町高齢者住宅）の各会場で食事を

しながら交流をすることで外出を促す事業。 

☆民間の飲食店を活用するのもよい、という指摘も

ありました。高齢者の外出を促すのは、大変難し

いです。きっかけの一つとして良い取り組みだと

思いますが、改善 

すべき点もあります。 

Ａ：思春期ｻﾎﾟｰﾄ講座は、思春期のお子さんとの

ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝの取り方やｺｰﾁﾝｸﾞ等、好評を得てい

る。参加の方は、下の子が就学前の方もいる

ので、実施の時期や運営方法に 

ついて検討する。 

◎親育ち支援事業◎親育ち支援事業◎親育ち支援事業◎親育ち支援事業        276276276276 万円万円万円万円        

☆思春期の子どもの教育にお悩 

みの保護者の方は多いです。 

 

☆私は、児童学園の建て替えを含めた機能拡大

（子ども発達支援ｾﾝﾀｰ設立）を、2008 年に本

会議で質問いたしました。今後の具体的な検討を

要望します。 ◎児童学園運営経費◎児童学園運営経費◎児童学園運営経費◎児童学園運営経費    7738773877387738 万円万円万円万円 


